

Cómo nació DARSE, origen.

Cuatro creyentes cristianos que trabajamos en una obra de construcción en el año 1996, comenzamos a recoger los recortes de cobre que no tenían utilidad e iban a parar al contenedor de basura. Por aquel entonces estábamos ayudando con nuestros aportes a una familia (el marido “enganchado” a la droga) con el dinero obtenido de la venta del cobre comprábamos alimentos y útiles necesarios para esta familia que vivía en una chabola pegada al tanatorio sur compuesta por el matrimonio cuatro niñas y la abuela.

Transcurrieron uno años desde esa común unión y las ayudas fueron creciendo de tal forma que en marzo de 2002 constituimos legalmente la Asociación Benéfica DARSE (Dar Ayuda para la Reinserción Social España) desde entonces seguimos fieles en lo poco tal y como indica El Maestro. trabajamos actualmente en varios centros penitenciarios de la Comunidad de Madrid y también con personas en necesidad.